



Der Männerchor der Luftwaffe Niederlande ist zu Gast in Schmallenberg.

Gast aus den Niederlanden

Benefizkonzert der Stadtkapelle Schmallenberg

VON MARCO TWENTE

Schmallenberg – Ein Benefizkonzert mit der Stadtkapelle Schmallenberg, dem Jugendblasorchester Schmallenberg und dem Männerchor der Luftwaffe Niederlande findet am 21. März um 19 Uhr in der Stadthalle in Schmallenberg statt.

An diesem Abend dürfen sich die Zuhörer auf ein umfangreiches Musikprogramm freuen. Neben mehreren Stücken der Gäste aus den Niederlanden werden die Stadtkapelle und das Jugendblasorchester mit je zwei Stücken zu hören sein. Darüber hinaus stehen die Musiker auch gemeinsam auf der Bühne. So wird der Männerchor der Luftwaffe Niederlande je-

weils zwei Lieder mit der Stadtkapelle und dem Jugendblasorchester darbieten.

Der „Luchtmacht Mannenkoor“ (LMK) wurde am 1. September 1980 gegründet. Er hat die Nachfolge des „Groot-Soesterberg“ Mannenkoors angetreten. Mitglied können alle werden, die eine Uniform der „Koninklijke Luchtmacht“ (auch Reservisten) tragen dürfen. „Das Repertoire des Chores ist vielseitig, seriös, leicht und beschwingt“, versprechen die Sänger.

Das Programm beinhaltet in der Regel eine Mischung aus niederländischer, deutscher und englischer Musik. Es werden auch italienische, französische, russische- und ukrainische Lieder etc. dargeboten.

Der Erlös des Konzertes ist für den Förderverein der Stadtkapelle und des Jugendblasorchesters bestimmt „und kommt der Jugendarbeit zugute“, betont Wolfgang Brüggemann, Erster Vorsitzender der Stadtkapelle Schmallenberg, der sich daher über zahlreiche Besucher am Samstag, 21. März, freuen würde.

Karten

für die Veranstaltung sind ab sofort erhältlich bei der Volksbank Bigge-Lenne eG, Schmallenberger Sauerland Tourismus GmbH, dem Sauerland Alpin Hotel und der St.-Valentin-Apotheke. Der Eintritt kostet im Vorverkauf 12, an der Abendkasse 14 Euro.